
質問と答弁の概要をお知らせします代　表　質　問

真政会
（質問者：黒川　輝男 議員）

コロナ対策について

問　新型コロナウイルス感染症
対策について、ワクチン接種と
感染予防対策の徹底について伺
う。

答（市長）ワクチン接種は、65
歳以上の高齢者を対象に予約制
で集団接種を行う。古河市医師
会の協力を得て、安心で安全な
ワクチン接種のため、万全の体

制を準備していく。感染予防対
策は、マスク配布、次亜塩素酸
水の配給、感染防止用備品の購
入支援等、さまざまな取り組み
を行ってきた。また、感染対策
のポイントを市公式ホームペー
ジに掲載し、各公共施設等には
古河市からのお願いを掲示し、
啓発に努めている。また、地域
の医療体制の充実のため医療機
関へ支援を行っている。

古河市の将来像について

問　人口増を図る施策、市税の
増収を図る施策、商業施設や工
業団地の誘致策および新駅誘致
のための具体的な手法、展望に
ついて伺う。また、古河駅前の
再開発等の考えも伺う。

答（市長）人口減少、高齢化が
進む中、都市の活力を維持する
ためにコンパクトで持続可能な
都市づくりが必要である。駅周
辺の再開発による定住人口、関
係人口の増加や企業誘致により
税収増が期待できる。今後は民
間企業とも協力しながら、にぎ
わいのある都市基盤の形成に取
り組んでいきたい。また新駅誘
致に向け、引き続きＪＲや茨城
県等へ働きかけを行っていく。

市民ベースの会
（質問者：落合　康之 議員）

３つの重点施策について

問　①「新型コロナウイルス対
策」の中で、ワクチン接種時に
移動手段のない高齢者や障がい
のある人等への対応はどの様に
考えているのか。②教育文化「人
が育ち文化の息づく古河（まち）
をつくる」の文化施設建設に向
けた取り組みにおいて、整備に
関する検討委員会のメンバーは
何名か。どの様な方を想定して

いるのか。また、合併特例債発
行残高も限られていることから、
施設の内容や規模はおのずと限
られると考えるがどうか。

答（市長）①民間バスやタクシー
の利用について検討している。
来場できない高齢者等について
は、高齢者施設での集団接種、
訪問診療の方はかかりつけ医と
の連携をとることとしている。
②検討委員会は、市民、関係団
体の代表、施設や建築に精通し
た方を想定しており、なるべく
たくさんの方の意見は聞くべき
だと考えている。市の財政等を
考えた場合、合併特例債に頼ら
なくても100 億円程度の投資は
可能である。委員会の中で、内
容や規模等を検討していく。

（再質問）移動手段のない高齢
者や障がい者には、民間バスの
利用も含めて検討されたい。ま
た、文化施設建設に向けた取り
組みに関して、ある程度の青写
真が必要だと考えるがいかがか。

答（市長）ワクチン接種がスムー
ズにできるよう、よりよい対応
を検討していく。文化芸術拠点
の青写真について、新たな施設
を造るには相互理解が重要であ
り、現状ではたたき台が独り走
りしてしまうと考えているので
慎重に対応していきたい。
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